

Ressort: Vermischtes

Ägypten erklärt Muslimbrüder offiziell zur Terrororganisation

Kairo, 25.12.2013, 17:43 Uhr

GDN - Die vom Militär eingesetzte ägyptische Regierung hat die Muslimbruderschaft offiziell als Terrororganisation eingestuft. Das berichtete am Mittwoch das ägyptische Fernsehen.

Die Muslimbrüder wurden zuletzt für einen Anschlag auf eine Polizeistation verantwortlich gemacht, bei dem mindestens 15 Menschen ums Leben kamen. Zu den Muslimbrüdern gehört auch der abgesetzte Präsident Mohammed Mursi. Vor der einjährigen Präsidentschaft Mursis wurde die Muslimbruderschaft von vielen Beobachtern als vergleichsweise moderate und entradikalisierte Organisation angesehen. Sie galt als konservativ-islamisch, Gewalt und ein "globaler Dschihad" wurden aber überwiegend abgelehnt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-27403/aegypten-erklaert-muslimbrueder-offiziell-zur-terrororganisation.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com